

明日への力になるような
楽しいバスの旅を



たじまわるのバス停(左側)

全但バス(株)バスガイド
いまい こ
今井セツ子さん

高校卒業後、地元佐賀県のバス会社へ就職。結婚後は竹野に住み、1980年から全但バスで子どもから大人まで幅広い世代の旅行に名物バスガイドとして関わる。たじまわるには始まった当初からバスガイドとして乗車し、今年で11年目となる。バスガイド以外にも司会や敬老会の講師などを務め「走らないバスの旅」として講演し、前向きな人柄で地域に元気を届けている。



但馬をバスで周ることが
できる、観光バスタじ
まわるの魅力の一つは、バスガ
イドが同乗していることです。

私がバスガイドになった
きっかけは、高校の近くにバ
ス会社の本社があったことや、
おしゃべりが好きで向いてい
ると感じたからです。結婚
後、子育てが落ち着いてか
ら、全但バスに勤めました。
バスガイドをするためには、
勉強、勉強の連続です。入
念な資料の読み込みや観光
場所の下調べはもちろん、お
客さんがバス内で楽しく過ご
せるように、手品もできるよ
うになりました。バスの中
は案内だけでなく、何気な
い会話をすることもありま
す。最近では、人生の話も
します。その中で、お客さ
んが楽しそうに笑い、良い
旅だったと感じてくれた時は、
とても嬉しいです。
バスガイドになって50年。
皆さんと出会い、お話もで
きるバスガイドという仕事は、
天職だと感じています。皆
さんと話をする時は、丁寧
に優しく心を掛けています。
そして、皆さんが、安全で
楽しいバスの旅となることを
いつも願っています。

Toyooka Topics —とよおかの“旬”な話題—

豊岡市老人クラブ連合会 気比チームが
2024モルック世界大会に出場



木製の棒を投げ、ピンを倒すスポーツ「モルック」の世界大会「2024モルック世界大会in函館」が8月23日から25日に開催されました。本大会には、令和5年度第1回モルック兵庫県大会で優勝した豊岡市老人クラブ連合会の気比チーム4人が出場しました。15カ国から673チーム約3,200人の参加があり、大健闘した気比チームは「実力以上の結果が残せた」と満足な様子でした。(写真：右から宮城よしのさん、橋岡進一さん、川口紳一郎さん、嶋志志さん)

上治さんが全国高等学校陸上競技対校選手権大会
4×400mリレーで優勝



全国高等学校陸上競技対校選手権大会(インターハイ)の4×400mリレーに、本市出身の上治大琉さん(県立社高校3年)が第2走者で出場し、3分9秒40で高校生の兵庫県新記録のタイムで優勝しました。8月16日には、市長に大会優勝を報告し「昨年も同種目で出場し、準決勝敗退でした。今年は優勝して嬉しかったです。日本記録を目指していたので悔しさもあります。高校生の間に新記録が出せるようもっと練習します」と話しました。(写真：右から2番目が上治さん)

豊岡市 SNS LINE X Facebook Instagram 各施設・事業の SNS

※広報とよおかは豊岡市公式ホームページやスマホアプリのマチイロでも読むことができます。